



Descartan en los dos Congresos llamar a Claudia Sheinbaum

**SANDRA HERNÁNDEZ,
GEORGINA SALDIERNA
Y ENRIQUE MÉNDEZ**

El líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que la atribución para citar a comparecer a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, para que hable sobre el accidente de la línea 3 del Metro, corresponde sólo al Poder Legislativo local, cuyos diputados de mayoría descartaron que sea llamada hasta que la Fiscalía General de Justicia dé a conocer los resultados de la investigación.

El percance fue tema de discusión en las comisiones permanentes federal y local, donde se confrontaron las bancadas de Morena y de la oposición, cuyos representantes exigieron la comparecencia de Sheinbaum y del director del Metro, Guillermo Calderón, lo que fue rechazado en ambos estrados.

Desde sus respectivas tribunas, los diputados federal y local de ese partido, Alejandro Robles y Martha Ávila, coincidieron en que el PAN emprendió una campaña de odio contra el gobierno en la que

además propagan el miedo para que la gente rechace el uso de ese medio de transporte.

Resaltaron que Sheinbaum estuvo al frente de la tragedia y atendió personalmente a la familia de la fallecida y de los heridos, "un gesto impensable de Vicente Fox con los mineros de Pasta de Conchos", recordó Robles.

En el Legislativo local, Morena presentó un punto de acuerdo que fue aprobado por la permanente para exhortar a todas las bancadas y a los partidos políticos a respetar a las víctimas y a conducirse con responsabilidad y ética sobre los hechos.

Incluso se avaló una propuesta de la diputada Tania Larios (PRI) para exhortar al Sistema de Transporte Colectivo para que emprenda una investigación pronta, expedita e integral sobre las causas que causaron el choque, y a la Fiscalía para que indague y dé cabal cumplimiento a la carpeta de investigación a fin de garantizar justicia a las víctimas.

En la federal, Francisco Borrego incluso se refirió a "un probable sabotaje del sindicato" que dirige Fernando Espino Arévalo.